



Ottawa, May 13, 1981
13 mai 1981

NOTICE OF APPROVAL – AVIS D'APPROBATION

This approval supersedes S.WA-3008 dated October 14, 1980 and S.WA-T135 dated November 22, 1979

Le présent avis remplace l'avis S.WA-3008 en date du 14 octobre 1980 et l'avis S.WA-T135 en date du 22 novembre 1979.

Company: Weightec Group
91 Esna Park Drive
Markham, Ontario

Société: Weightec Group
91 Esna Park Drive
Markham, Ontario

Manufacturer: Weightech Group, Fairbanks Scales

Fabricant: Weightec Group, Fairbanks Scales

Type of Device: Electronic Railway Track scale.

Appareil: Pont-bascule ferroviaire électronique.

MODEL NUMBER
No. de modèle

MAXIMUM CAPACITY*
Capacité maximale*

LOAD CELL TYPE AND MODEL No.
Type de dynamomètre et modèle

E-12-1491
E-12-1492
E-12-1493
E-12-1494
E-12-1495

600 000 lb x 50 lb
"
"
"
"

BLH, modèle C2P1 de compression
capacité de 100k ou 200k

BLH model C2P1 compression 100k
or 200k capacity

* or metric equivalent
* ou l'équivalent
métrique

Approved Accessories: This device may be used with any approved compatible accessory.

Accessoires approuvés: Cet appareil peut être utilisé avec tout accessoire compatible approuvé.

Application: Static weighing of railway cars.

Utilisation: Pesage statique des wagons.

Description: This device is a permanently installed full load cell railway track scale. The scale is comprised of 4 sections having 2 load cells per section. The load cells are mounted in a double link suspension assembly (similar to S.WA-1008) and the weighbridge movement is restricted by adjustable bumper bolts.


Description: Ces ponts-bascules ferroviaires installés en permanence sont à action directe. Ils sont constitués de 4 sections qui comportent chacune 2 dynamomètres. Les dynamomètres sont installés dans des dispositifs de suspension à double liaison (semblables à ceux visés par l'avis S.WA-1008), et des boulons de butée réglables limitent le mouvement du châssis récepteur.

Condition of Approval: Approval is granted under the Weights and Measures Act, S.C.1970-71-72, chapter 36, and the Weights and Measures Regulations C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Condition d'approbation: L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

Reference No.: G6922-F156-22

No. de référence: G6922-F156-22



Robert Bruce
Acting Chief
Weights & Measures Division
Legal Metrology Branch

Chef intérimaire
Division des poids et mesures
Direction de la Métrologie légale